



令和3年3月4日 発行

10年後にお会いしましょう…タイムカプセル

3月3日（水）の午後3時，50周年記念事業の一環として「タイムカプセル」の埋設が行われました。さる11月22日，40周年に埋めたタイムカプセルの掘り起こし式が行われました。当日は，40周年当時の児童，教職員，地域の方が集まり，10年後の自分に宛てて書いた手紙を取り出し，懐かしそうに読み返したり，同窓会さながらに旧交を温めたりしてホットなひとときを過ごすことができました。

掘り起こしたカプセルの保存状態が極めて良かったことと40周年の盛り上がりをも，50周年を経て60周年でもぜひ再現させようと，地域の方々が音頭を取ってくださり，今回の埋設に至りました。今回は，5・6年生の児童，教職員，PTA役員，地域の方々等が10年後の自分に宛てた手紙を真空パックに集めて入れ，カプセルに収めました。掘り起こしは，令和12年10月26日（土）です。忘れないでね！



埋設場所を示すプレート

時計台南の埋設地

11月22日に行われた40周年のタイムカプセル掘り起こし式

タイムカプセル（右）
真空パックされた手紙
3月3日の新聞（左）

地域代表の方 ごあいさつ及び説明

児童による埋設

※周年記念事業の締めくくりとして「記念誌」を編集中です。本年度在籍されているお子様の家庭数で配付します。令和3年夏休み頃発刊の予定です。お楽しみに…。

※3月7日（日）のさん太タイムズの「まなびバ」で，本校の創立50周年記念の内容が掲載されます。